

Einsteins „Soccer-Ei“ eingeweiht



Endlich. Endlich nach langer Wartezeit konnten die „Einsteins“ ihre neue Soccer-Arena in Besitz nehmen. Bereits im April 2019 hatten die Frauen vom Lions-Club Frankfurt-Oder-Viadrina dem Haus Einstein einen Scheck mit den Einnahmen des „Cinema-Dinners“ aus dem Herbst 2018 übergeben. Aber die 3500,-€ konnten nicht verbaut werden. Die bereits zugesagte Fläche war vom Eigentümer inzwischen anders verplant. Doch es gibt zum Glück Erfinder. Ein fussballbegeisterter Unternehmer aus NRW hat ein Minifussballfeld erfunden und nennt es „Soccer-Ei“. Das passt auch noch ans Haus Einstein. Nachdem Corona-Einschränkung und Ferien „überstanden“ sind, heißt es nun: Ball frei! Danke an die Frauen vom Lions-Club, an die Firma Uhlenbrock und an die Haus-Einstein-Techniker!